

L'hiver est à nos portes... et dans nos rues!

Soyons prêts

Déneigement : quelques rappels et conseils pratiques.

Rappels

Signalisation :

Des panneaux jaunes et orange indiquant les heures pendant lesquelles il est interdit de stationner sont installés au moins quatre heures avant le début des opérations de chargement de la neige.

- Le chargement de la neige est effectué dans les 24 heures suivant l'installation de ces panneaux.
- N'hésitez pas à utiliser les **stationnements publics. Ils sont gratuits en période de déneigement.**

Enlèvement de la neige :

- L'enlèvement de la neige est effectué le jour dans les rues résidentielles et la nuit dans les rues principales et artérielles.
- Pour obtenir de l'information concernant le déneigement, composez l'un des numéros suivants :



INFO-NEIGE
514 634-3474

Conseils pratiques

- Évitez les frais de remorquage et les contraventions! Respectez en tout temps la signalisation installée lors du déneigement, elle a priorité sur toute autre.
- Utilisez votre entrée privée. Si vous empruntez ou un stationnement public, respectez la signalisation qui y est en vigueur.
- Stationnez votre véhicule parallèlement au trottoir à une distance de 30 cm pour faciliter le passage des chenillettes. Le stationnement en angle est interdit.
- Ne poussez pas la neige de votre terrain à la rue, sous peine d'amende (100 \$ plus les frais).
- Utilisez des moyens alternatifs de transport comme le transport collectif ou le covoiturage.
- S'il y a collecte, placez votre bac de recyclage derrière le trottoir. Ne le sortez que si c'est nécessaire.



Winter is at the door... and in our streets! Snow clearing: a few reminders and some useful advice.

Reminders

Signposting:

Yellow and orange signs indicating the times of day when it is prohibited to park your vehicle are installed at least four hours before the start of snow loading operations.

- Loading of snow is carried out within 24 hours after these signs are set out.
- Don't hesitate to use **public parking facilities. They are free during snow clearance operations.**

Snow removal:

- Throughout the Borough, snow removal operations are carried out during the day on residential streets, and during the night on main streets and thoroughfares.
- For information about snow clearing, call either of the following numbers:



INFO-NEIGE
514 634-3474

Useful advice

- Always respect the signs set out for snow clearing—they have priority over all others. Otherwise, it could cost you towing fees and a ticket.
- Use your private driveway or a public parking lot. In the latter case, you must observe the signposting in effect there.
- Park your vehicle parallel to the sidewalk and 30 cm away from it to make it easier for the sidewalk snow plows to pass. Angle parking is prohibited because it hinders the passage of emergency and snow clearing vehicles.
- Pushing snow from your property onto the street is prohibited and will result in a fine (\$100 plus costs).
- Use alternative means of transport such as public transit or carpooling.
- Should there be a recycling pickup, place your bin back from the sidewalk. Don't put it out unless you really need to.